
Attingimenti nel mirino" Indagano lo forze dell'ordine

D Chiascio ormai èin coma
Pesci morti e niente acqua

I ciUadini alzano la voce

"Giù le mani,
l'ospedale

non si tocca"

Paolo Preziotti

'Gabriele Rossi

Antonella Chiappìni

ASSISI . Poca conoscema delle decisioni prese e senso di smarrimento
Questa la sensazione di fondo che accomuna gli assisani sul tema della
"ristrutturazione" in atto all'ospedale di Assisi. ln pochi quelli che cono·
scano gli ultimi risvolti: solo la scorsa settimana, 1'accorpamento sperimen
tale dei reparti di Chirurgia e Ginecologia e, pochi giorni prima, la notizia
della possibile chiusura del settore chirurgico nei week end. "Si tratta di
una decisione cbe depotenzia il nosocomio assisano - dice Giorgia Apo
stolico - che pone in atto, più che altro, un interrogativo. Che cosa si
intende fare? Si tratta di una scelta che preannuncia una chiusura? Dalle
ultime decisioni sembrerebbe di si. Il timore è che sia solo il principio".
Sullo stesso tono il commento di Paolo Preziotti, barista, che aggiunge:
"Non si sa bene quale sia il meccanismo in atto, e quali le intenzioni di
fondo. I cittadini risultano poco informati sulle scelte che vengono prese
dall'alto, Resta per certo il fatto che, per chi abìta in zona, è sicuramente
più IilSSicurante avere una struttura vicina piuttosto che doversi spostare".
Anche Gabriele Rossi è dello stesso parere: Huna struttura sanitaria
funzionante a poca distanza per una città come Assisi, è utile. Bisogna
comunque aggiungere che, se la qualità si abbas.sa e non c'è modo di
lenere il servizio in piedi, allora forse è il caso di cambiare qualcosa". "Un
servizio ad Assisi è necessario - concorda Antonella Chiappini, inse
gnante - non solo riguardo agli interventi, ma anche all'assistenza. Ma cbe
i reparti siano coordinati, enon si vada a scapito del buon funzionamento".

Valentina Anlonelli

come mai si sia permesso a un
fiume come il Chiascio di ridursi
a un'alternarsi di pozzanghere
piene di acqua stagnante. Ci sono
le autorità competenti che si sa·
rebbero dovute rendere conto di
quanto accadeva, oche per lo me
no andavano allertate. La mia
non vuole essere un'accusa,
tant'è che personalmente mi s0

no subito mosso" ,
In effetti il cittadino ba segnalato .
immediatamente il problema a
carabinieri, lega ambiente, fore
stale, polizia provinciale senza ol
tenere risposta. Da qui l'appello
accorato che David fa interpretan
do il comune sentire: "Mi auguro
che si trovi un organo competen·
te per risolvere il problema e per
far rispettare il divieto provincia·
le d'attingimento".

Alberta Gattucci

ca dei "piccoli passi", di cui lanto parla il sindaco
Ricci, sembra essere condivisa da quello che In1uiti
vamente ambisçe a divenire un nuovo giovane volto,
nonché punto di riferimento, della sinistra assisana.
E, a conferma di questo, Pettirossi fa una promessa:
"Il duo Bartolini-Ricci può stare certo che iDs,jnsie·
me alle altre forze politiche di minorama, faranno la
loro parte e terranno gli occhi ben aperti, controllan
do achi va, e per quali finalità, ogni singolo euro del
bilancio comunale". Ma quali sono le motivazioni
per cui il segretario diessino si schiera a sfavore del
Puc? "I Ds sono favorevoli allo sviluppo del territo
rio comunale, all'investimento in soluzioni innovati
ve, alla riqualificazione delle aree dismesse delle
fomaci Briziarelli e della ex Montedison" spiega Pet·
tirossi "il punto è però che questo sviluppo deve
essere compatibile con il territorio in cui si innesta".

L'appello che per primo il cittadi
no si sente di avanzare è rivolto ai
cittadini: "Mi chiedo come mai
nessuno si sia accorto di quanto
si è verificato, ma, ancora prima,

ASSISI (a.g.) . li Puc? Una decisione imposta fatta
passare per condivisa. L'Università? Una risorsa in
agonia che ha per biglietto da visita la noia. Queste le
considerazioni del segretario diessIno Pettirossi, che
prosegue la sua battaglia politica, contando sul fatto
che "chi ormai mostra di aver fallito politicamente
non ècerto l'opposizione, che compie tenacemente il
proprio compito di controllo democratico; ma sem
mai la giunta. Il metodo di rispondere "picche" ad
ogni questione posta dall'opposizione è infatti segno
evidente di deboleb11l; per fortuna i cittadini si stan
no acrorgendo del "giochino" eapprezzano chi, con
pazielllll e convinzione, non fa altro che controllare
che i soldi di tutti sìano spesi bene. In questi casi
l'arroganza non è ammissibile, anche perché il con
trollo della spesa pubblica èil fondamento di qualsia
si sistema democratico". Insomma, almeno la politi-

Il segretario Pettirossi bacchetta la giunta

PUc euniversità secondo i Ds

Com'era Il Chiascio nel cuore della città

animali". La descrizione potreb
be sembrare romanzata, se non
fosse cbe purtroppo si tratta di
verità, con tanto di accertamento
da parte delle forze dell'ordine.

&\STIA UMBRA - Il cittadino
DIVid lancia l'allarme Cltiascio.
Jddirittura si spinge adichiarare
me "il fiume è morto in modo
.:ldinitivo domenica 22 luglio".
Come mai questa data? ncittadi
DO stava facendo un giro in bici
detta è in quell 'occasione ha avu
El modo di osservare il corso d'ac
'IUll rilevando ormai la situazione
..ii degrndo di ciò che una volta
m una risorsa naturale. "Stavo
facendo una passeggiata tra Pia
...e Petrignano -racconta Da
-,"Ili bo attraversato il ponte che
tttm'trsa il fiume all'altezza di
Pla:nello e inevitabilmente mi 50
~ accorto che la portata d'acqua
.]el fiume era limitata, meglio di
re ridotta a un flebile ruscello".
Fm qui molti commenterebbero
T~Dledi nuovo"; non è nuova la
;ouìLi, specie in periodi estivi
;:be non contemplano piogge re·
Jigeranti. Ma il cittadino fa allu
sioni ben precise, che non si me
riscuoo affatto alla calura stagio·
Cli1Ie eal relativo deperimento del
ìe acque piovane; "Mi sono tanto
gopressionato nel constatare che
i Jr1'COCSO d'acqua era tanto fIebi
k. me la curiosità mi ha spinto a
K:mdr:re avalle -racconta ancora
0Irrid - e. dopo aver percorso
~o tre chilometri, mi so
:&: JÌtRJWidD di fronte uno spetta
~ sorprendente: ho visto ben
.-nltl motori, esono sicuro di non
esagerare, che, con lubi di enor
_ portata, aspiravano acqua. TI
quadro si è completato apochissi·
mi metri di distanza, quando ho
::...-ootrato una pozzanghera con
liIIIIi pesci morti, in via di putrefa
rione; io ero in bici nel mezzo del
Idto del fiume deserto, tra l'odo
rt nauseante dei cadaveri degli

Soluzione tampone nei locali dell'ex nlattatoio di Majano

Commissariato, schiarita in vista

Soluzione Nell'area Mojano

zo dei fondi disponibili pari a 38.000 euro".
Da sottolineare la condizione ·transitoria" del
la soluzione, in vista di una ricognizione che
possa individuare una nuova sede, definitiva e
dignitosa, per il commissariato. La soluzione,
aggiunge il Comune, dovrà "assicurare piena
'funzionalità e accessibilità', individuando
una sede che faccia comunque riferimento, in
via prioritaria, all'area del centro storico di
Assisi, che, in ogni caso, dovrà conservare una
sede della Polizia·,
Insomma, se di spostamento si tratta, il centro
storico conserverà comunque e sempre un
punto di polizia. Si attendono le future propo
ste di locazione del commissariato, che do
vrebbero venir disposte nel giro di qualche
settimana,

Monta la polemica. Lunghi pizzica Bartolini

I residenti della zona Ivancich
e la "bitumatura invernale"

ASSISI (v. a.) - La nuova "bitumatura invernale· va bene, ma deve
essere realizzata con criterio.
Questa l'opinione dei residenti della zona Ivancich che, come annun
ciato dall'assessore ai Lavori pubblici Giorgio Bartolini, in questi
giorni possono osservare i lavori sui principali dossi e collegamenti
dell'area fuori le mura, TI nuovo asfalto abbassa il rischio di incidenti
dovuti allo slittamento causato dal ghiaccio.
Ma il lavoro, secondo alcuni, è tutt'altro che rifinito. Tanto che Anto
nio Lunghi, capogruppo Udc, annuncia una prossima interrogazione
su modi e soggetti coinvolti nel lavoro, che il consigliere de.fini.sce
"opera a risparmio. Nonostante il vicesindaco Battolini si sia gloriato
dell'intervento - dice Lunghi - i lavori sono stati realizzati in maniera
del tutto appross~va, rol.rischio di causar~ maggiori pericoli di
quelli che vogliono scongiwm.. Queste sono l~ consegueme di lavori
aniati in fretta, S'eDZll criteri rispondentialle esigenze reali dei cittadi·
ni~ . ,
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un mese e mezzo gli uffici all'ex mattatoio
saranno fruibili, in quanio l'amministrazione
comunale ha già approvato lo specifico utiliz-

ASSISI (v. Q,) - Primi accordi tra il sindacato
di Polizia Ugl e il Comune in merito alla que
stione del commissariato di Santa Chiara. In
seguito ad un incontro svoltosi sabato, che
entrambe le parti protagoniste hanno definito
"positivo", arrivano le prime risoluzioni per
sciogliere il problema dell'inadeguatezza degli
attuali locali di polizia. ~~incontro - fa sapere
il sindaco Claudio Ricci in una nota, redatta in
seguito allo scambio di idee COD Enzo Gaudio
si, segretario regionale Fsp Ugl, e il vice Gio
vanni Barlozzari - è stato molto cordiale e co
struttivo ed è servito per concordare sul fatto
che, in questa 'fase transitoria' l'utilizzo di
alcuni spazi all'ex mattatoio di Mojano potrà,
comunque, servire al miglioramento dellafun·
zionalità della sede e dei servizi svolti. Entro

I partaioli hanno raccolto l'appello dei residenti
Adesso vicolo Sant'Andrea

risplende dopo la puJizia
ASSISI - Vicolo Sant'Andrea è stato ripulito. La Parte de Sotto ha
Iaccolto celermente le segnalazioni dei residenti ospitate dal "Corrie
re dell'Umbria~ e, come promesso dal priore maggiore della Magnifi
ca Delfu Berretti, in pochi giorni la zona del centro che sovrasta la
basilica di San Francesco è stata sgomberata dal materiale rimasto
"appopro", per circa due mesi, sulla pavimentazione del vicolo.
I partaioli della Magnifica, che avevano chiesto ai cittadini di e5sere
comprensivi visto che la festa si fonda esclusivamente sull'apporto
volontario, hanno caricato e trasportato via braderi e suppellettili
varie, nonostante il gran caldo degli ultimi giorni.
Ora, aggiungono i residenti, c'è da terminare la pulizia della nuova
pavimenlazione, che dovrebbe essere effettuata prima della fine delle
ferie estM:. Il magari studiare alcun.e forme di supporto da ~e
ddI'. pubbIioo per aiutare lo svolgimento di tutte le fasi della
lr:saa.
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Risparmio
energetico,
ecco i Idt

BASTIA UMBRA la.g.) . l kit
per il risparmio energetico sono
pomi per essere ritirati; i cittadi·
Di possono recarsi al magazzino
comunale che si trova di fronte
aIt'Umbriafiere, dove gratuita·
mm1e riceverà il necessario a ga
nmia di un uso razìonale di ac
qua e energia elettrica. Gli orari
,li riferimento sono dalle 8,30 al
Ir 13, daliunedì. al giovedì. L'ini·
riitiva rientra nell'ambito del·
ropeIil di sensibili..z.zazione che il
,amune di Bastia Umbra sta por·
!1iDlJO avanti insieme a Si[eJner
:pa. Acea. e Umbria Energy. "Nu
ttriamo grande interesse, in quali·
lti di amministratori e cittadini,
:ari confronti di iniziative che ri
:&Wdano l'ambito dei risparmio
+aICgetico e idrico - ha tenuto a
:JOIIoIineare il sindaco Lombardi
- plicbé viviamo in un'area nella
IlfIIlelavariabile energetica costi
tIIisce un elemento determinante
,1dIi competizione territoriale.
Proprio per questo motivo ogni
:spcrimentazione e progetto che si
~in tal senso saranno se·
... ed accolte con grande inte
.. f: partecipaziODe da questa
~one". il presidente
ili S4t1nergia Feligioni ha dal caD

t) 5IlO ricordato che "questaspeci
Ifia. iIIiJiatiw, oltre a rivestire un
iilpallabtnc momento di infor·
___e~sulri-

~ mergdiro neì·aDnDi
.. citt.tipmp è m:he GlIa
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